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II Corintios 4:7, “Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, para que 
la excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros.” 

Dios en Su Palabra. ¿Usted cree que Dios cumple su Palabra? Cada palabra que 
Jesús dijo fue una Simiente. Cuando uno quiere un arbolito de naranja, uno pone 
una semillita en la tierra, y de allí emerge ese arbolito. Y luego uno toma ese 
arbolito como de una pulgada de alto, y lo siembra afuera. ¿Saben entonces que 
cada naranja que cosechen de ese árbol está bien? Indudablemente lo es. ¿Si no lo 
es, desde dónde viene? Sólo piense, hay cientos de kilos de naranjas en una 
pequeña hoja de ese gran naranjo, cientos de kilos de naranjas, kilos de flores, 
kilos y kilos de hojas. Si no es así, ¿de dónde viene? 

Ahora, ese arbolito es como tú (Salmo 1:1-3). Después de que hemos aceptado a 
Cristo somos como un bebé, luego somos plantados en Cristo (I Cor. 12:13). 
Ahora, lo único que tienes que hacer con este arbolito, sólo hay que regarlo, y 
empieza a beber (Isaías 44:3). Y cuando bebe su parte asignada, tiene que 
beber más que eso. Tiene que beber tanto, hasta que empieza producir ramas. 
Luego, sólo sigue bebiendo hasta producir hojas. Entonces, sólo sigue bebiendo 
hasta producir flores. Luego, sigue bebiendo hasta que produce naranjas. Todo el 
tiempo bebiendo, bebiendo, bebiendo. [1] 

Y a medida que el árbol bebe, comienza a producir las hojas, su retoño, cada 
año produce su fruto. El fruto no se encuentra en la tierra; el fruto se encuentra en 
la planta. ¿Cuántos entienden eso? Digan: "Amén". Entonces (¿ven?), el fruto está 
en la planta, y toda planta tiene que beber de Su fuente. A medida que la lluvia cae 
le da vida de dónde beber a esa planta. Y a medida que bebe, va creciendo. Y 
está creciendo hasta llegar al retoño completo, así como lo ha hecho la iglesia, para 
florecer en esta edad. Y a medida que nosotros bebemos, nosotros crecemos. Pero 
si la planta rehúsa beber, entonces la planta no puede crecer. ¡Y si tan sólo lo 
creen,... [2] 

Y ése eres tú. Cuando somos plantados en Cristo, lo único que tienes que 
hacer es beber de Su promesa, y producir. Todo aquello que necesitas está en 
ti cuando recibes a Cristo, porque Cristo está en vosotros (Col. 1:26-27). Y 
sólo tienes que beber de Su Palabra, Su Vida, y producir. Oh, sí. Yo creo que 
Él es el agua que cae sobre nosotros (Juan 4:14). Él es la Vida. Yo creo que Él es 
la Fuente de Vida inagotable (Salmo 36:10), que estamos plantados en Él y 
producir. [3] 

Y Cristo murió por Uds., y Uds. son trasplantados del mundo a Cristo (Gal. 1:4, 

Ef. 2:6). Y todo aquello que necesitan se encuentra ya en Uds., por medio del 
bautismo del Espíritu Santo (Col. 2:9-10). ¿Es correcto eso? Ahora, lo único 
que tienen que hacer es comenzar a beber de Allí. [2] 

Y cuando llegamos a ser nacidos nuevamente siervos de Dios, la Simiente de 
Dios sembrada en nuestro corazón (I Juan 3:9), que acabamos de estar bebiendo, 
bebiendo, y produciendo. Todo lo que necesitan para este viaje en la tierra se 
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encuentra en ustedes cuando reciben el bautismo del Espíritu Santo (II Pedro 
1:3). Lo único que tienes que hacer es seguir adelante y producir. Toda la sanidad 
que alguna vez necesitaste, toda el regocijo que usted siempre necesitó, todo el 
poder que siempre necesitaste, todo lo que necesites está en ti cuando consigues 
que sea Cristo en ti. Pero lo único que tienes que hacer es seguir bebiendo, 
bebiendo. 

La gente no consigue tener la sed suficiente. La Biblia dice: "Bienaventurados 
los que tienen hambre y sed de justicia" (Mat. 5:6). Cuando se tenga sed, uno 
podrá beber. Y cuanto más se bebe, más se puede esparcir. La mayor gracia, el 
mayor poder, la mayor fe, las obtendrás mientras te mantengas bebiendo de Cristo 
que es la fuente inagotable de vida, bebiendo, la forma Simiente. [1] 

Y va a producir exactamente lo que es la semilla. Si es una promesa, Dios 
prometió hacerlo. Dios está obligado a eso, y Él lo hará. [4] 

Si usted no puede creer... Dicen: “Bueno, yo creo que Jesús me salva” (Marcos 

16:16). Eso es bueno. ¿Y qué del Espíritu Santo? Crees que Él te ha dado el 
Espíritu Santo, Él lo prometió para ustedes (I Pedro 2:24). Cada bendición 
redentora le pertenece a usted, sólo beba y beba, y produzca. Eso es todo. 
Todo lo que necesitas está en ti. 

Cuando recibas el Espíritu Santo, todo lo que necesites de aquí a la gloria ya se 
encuentra en ustedes. No es fe lo que usted necesitas. Tienes fe, si obtienes el 
Espíritu Santo, porque Él es tu fe (II Cor. 4:13). Pero lo que tienes que saber, 
es saber cómo utilizar esa fe. ¿Ven lo que quiero decir? Y si sólo entendieras 
como usarla, serias en extremo, manifiestamente por encima de todo lo que hayas 
podido hacer, o pensar en el Señor (Juan 10:10). [5] 

Les diré lo que está mal con los Cristianos esta noche: no están sacándole 
provecho al bautismo del Espíritu Santo. Acérquense y beban, y beban y beban 
y beban hasta producir salvación, produzcan sanidad divina, produzcan el 
bautismo del Espíritu Santo. Sólo beban, beban, beban. Ustedes están plantados 
junto a la fuente inagotable de Vida, que es Jesucristo. El que tiene sed que beba, 
el que oiga, diga: “Ven. Él que quiera que venga y beba de la fuente de agua de la 
Vida gratuitamente” (Ap. 22:17). Amén. Qué hermoso pensamiento de Él allí. 
Dios en Su Palabra. Dios tiene que cumplir Su Palabra. [6] 

Y todo lo que tienes que hacer es beber y beber y producir, y beba hasta que 
cada fruto del Espíritu, todo don del Espíritu, todo lo que está en Cristo Jesús, lo 
que necesiten de Él estará en ustedes durante todo el viaje. [7] 

No sólo se detengan cuando Uds. se unan a la iglesia y sean bautizados; sólo 
sigan bebiendo hasta que Uds. tengan fe para esto, y fe para aquello, y fe para lo 
otro, y broten hacia afuera hasta que todas las manifestaciones del Espíritu 
Santo estén viviendo en la Iglesia. [8] 

Y esa es la manera de un cristiano. Cuando usted está plantado en Cristo (I 
Cor. 1:30), lo único que tienes que hacer es ir a beber. Recibe las vitaminas del 
agua. Y el Cristiano recibe sus vitaminas de la Palabra. Entonces beban, beban 
más, y generen, produzcan. Produce la salvación. Produce a través del Espíritu 
Santo. Produzcan, hasta que ese brazo lisiado se enderece. Solo se siga bebiendo. 
Beban. Plantados junto a la Fuente inagotable de Vida (Salmo 1). Jesucristo es la 



Fuente inagotable de Vida (Salmo 36:8-9). Beban hasta que no puedan beber 
más. Beban hasta que se emborrachen, hasta que se olviden de toda su teología y 
crean en Dios. Y beban hasta que estén bien. Entonces simplemente sigan 
bebiendo. Amén. Dios está vivo. [9] 

Y si usted está plantado en Él, lo único que tienes que hacer, es beber de Su 
bondad y producir todo cuanto necesitas para la jornada en esta tierra. Él es 
todo bebible, reposo, y paz. 

No se trata de que tú luches y te esfuerces, uno derrotar el mero propósito que 
está representando, cuando hace eso. El cristianismo no es una cosa, Dios no es 
Uno al que se le tiene que mendigar, llorar y suplicar, y ayunar, y morir de hambre, 
y todo tipo de cosas, como para llegar a Él. Claro que no. [10] 

La Palabra de Dios es una semilla. Dios está en Su Palabra. Míralo cuando Él 
haga Su Palabra manifestarse, Sus promesas, lo que Él haría. Mira las ciento veinte 
personas que tomaron la Palabra de Dios, permanecieron hasta el día de 
Pentecostés, y esperaron hasta que la Comisión, “¡Quedaos en la ciudad de 
Jerusalén, hasta que seáis investidos con poder de lo alto!” (Lucas 24:49). La 
Palabra de Dios se metió en sus corazones y allí esperaron. ¿Qué fue lo que 
hicieron? Acaso se quedaron diciendo, “Bueno, voy a ver lo que suceda”. No la 
regaron de esa manera. Si usted dice: “Bueno, sí, creo en sanidad Divina. Oh, 
seguro, está en la Biblia”. Esa no es la manera para ser sanado. Es posible que 
tengas la simiente, pero hay que regarla. Ahora, la Biblia dice: “Cuando 
estaban en la sala superior, se les bendición, y agradeciendo y alabando a 
Dios” (Lucas 24:53). ¿Por qué? Le alabaron porque sabían que estaba viniendo, 
porque ellos tenían la Simiente en sus corazones, la promesa de Dios. [1] Ellos 
estaban en el Aposento Alto ¿qué? Alabando y bendiciendo a Dios. ¿Para qué? 
La promesa, sabían que tenía que venir. Allí lo tienen, entren en acción. Póngase 
a alabar a Dios hasta que la promesa sea cumplida. Uds. tienen la promesa. 
[11] 

En verdad, si esto alguna queda sembrado en tu corazón; tú que estas en la silla 
de ruedas, tú que estas en la cama, tú allí con problemas del corazón, cáncer, 
ustedes en la radio, en los hospitales, donde quiera que sea, si pueden recibir la 
Palabra de Dios en su corazón y la riegan con alabanzas y gracias a Dios por 
dársela a ustedes, eso producirá un árbol según la semilla que representa. La 
sanidad, la salvación, lo que sea, ese árbol florecerá. 

Pero tienes que beber. Tienes que regarlo, alimentarlo y dejarlo crecer. Y más 
confianza en Dios... Si estás en una silla de ruedas, y en el hospital, y si está 
paralizado al punto de poder mover un solo dedo, sólo siga moviendo ese dedo 
para la gloria de Dios. Mañana moverás la mano. Pasado mañana moverás el 
brazo. Y si continúas moviéndote en muy poco tiempo si continúas regando, 
crecerá, cada vez más, cada vez más y más grande. Toma la Palabra de Dios. Es 
una Semilla. Desde luego, es una semilla. 

Dios le dio una promesa a Abraham como lo hemos estado estudiando. Y 
Abraham dejó que esa semilla sea sembrada en su corazón, la promesa, y se 
mantuvo regándola con alabanza y acción de gracia a Dios por el niño, y 



esperó veinticinco años. Pero el árbol (la promesa) salió tal cual, porque la regó 
con fe (Rom. 4:19-22). [1] 

El Espíritu Santo se alimenta de la Palabra. La Biblia es la dieta espiritual de 
Dios para Su iglesia. Y el Espíritu Santo es el Único que la trae a usted y la coloca 
en el corazón, y con acción de gracias usted la riega. Y cada promesa Divina 
producirá exactamente lo que Dios dijo que haría. Tiene que ser así. Es su Palabra, 
y Esta es Vida (Juan 6:63). [12] 

“Si Ud. puede creer, entonces sucederá”. Si no lo puede creer, simplemente no 
sucederá. Ahora, yo no puedo forzarlo a creer, ni tampoco Ud. puede forzarse a sí 
mismo a creer. Dios tiene que dárselo a Ud. Es un regalo de Dios, el poder creer 
(Ef. 2:8-9). No su fe, la fe de Dios (Gál. 2:19-21). Su fe intelectual quizás pueda 
creerlo muy bien, pero a menos que la fe de Dios esté en su corazón... (Rom. 

10:8-10) Vean, su fe intelectual puede aceptar, para lograrlo. Y sólo manténgase 
creyendo con todo su corazón hasta que Dios se lo revela. Sólo manténgase 
creyendo hasta que Dios se lo revele. Pero hasta que Él lo revele (I Pedro 1:13). 
[13] 

Toda la Palabra que Dios ha hablado, debe cumplirse. Dios no puede decir nada 
sin cumplirlo. Cuando Él lo ha dicho, es una obra terminada. Ya está terminado 
cuando Dios lo ha dicho. Dios nunca habla hasta que Él esté listo para que eso 
pueda ser, y, cuando Él habla, es una obra consumada. Ahora, eso no debería 
dar una base sobre la cual poner nuestra fe. Cuando Dios habla una Palabra, eso ya 
está terminado. Y ¿qué pasa con sus promesas que Él nos ha dado? Todo lo que Él 
ha dicho, ya es una obra terminada. Así que por lo tanto, cuando recibimos 
Su Palabra en nuestro corazón, ya está hecho, está terminado. [14] 

Noten a Rebeca; cuando el siervo de Abraham, Eliezer, cuando fue a traer a 
Rebeca, él la montó en un camello, el mismo camello al cual ella había dado de 
beber. Y sobre este camello se fue para encontrar a su novio, que no había visto. 
La misma cosa que ella dio de beber, fue la que la llevó a su futuro esposo y 
hogar (Gen. 24:10–27, 61–67). 

¡Es igual hoy! La misma cosa que la Iglesia está regando, esa es la Simiente, 
la Simiente de la Palabra. Es la misma Palabra que es vivificada, y que nos lleva 
a nuestro Novio que no hemos visto. [15] 
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